



Schulleiterin Ute Simon-Nadler (Mitte), Vorsitzender Patrick Verstrepfen (links) und stellvertretender Schulleiter Andreas Rech (rechts) bei der ersten Elternbeiratssitzung des Schuljahres.

Weiterstadt (Lör) Dass die Hessenwaldschule von außergewöhnlich aktiven Schülereltern unterstützt und getragen wird, ist kein Geheimnis. Mit Patrick Verstrepfen an der Spitze, maßgeblich unterstützt von Beate Zissel, Freddy Rimmel und Tom Geisser, leistet der Elternbeirat hervorragende Arbeit. In der ersten Sitzung des Jahres ging es unter anderem um ein neues Angebot: Am 2. Dezember startet eine Reihe von Themenabenden an der Hessenwaldschule. Zusammen mit Schulleiterin Ute Simon-Nadler und ihrem Stellvertreter Andreas Rech filterten die zahlreich erschienenen Elternbeiräte die interessantesten Angebote heraus.

Premiere hatte zudem die Übergabe des Roten Ordners an die frischgebackenen Elternbeiräte der neuen fünften Klassen. Dort finden die Elternvertreter alle wichtigen Informationen für ihre Arbeit an der Hessenwaldschule. Schulleiterin Ute Simon-Nadler stellte das Programm der Kulturschule vor und ging auf die ästhetische Bildung ein. Darüber hinaus wurden die Eltern über das Ressourcenmanagement an der Hessenwaldschule informiert. Dabei geht es in erster Linie um Mülltrennung und Energieeinsparung. Dadurch spart der Landkreis Geld, das er in eine Putzfrau investiert, die für Sauberkeit in der ganzen Schule sorgt.

Freddy Rimmel zog ein ermutigendes Resümee des Baustellenfestes. Die Organisation unter Mitwirkung von Claudia Hofert klappte prima, das Programm war attraktiv.



Mit Spaß bei der Sache: Engagierte Elternbeirätinnen der Hessenwaldschule.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
 [Weiterempfehlen](#)
[Abonnieren](#)



Unterlagen informieren die Elternbeiräte über anstehende Themen.

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=235&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)